

**2月9日 地域の交通安全活動に尽力
山田純策さんが交通栄誉章を受章**

山田純策さん(田島一)が交通安全功労者に贈られる最高の栄誉章「緑十字金章」を受章しました。山田さんは平成6年から27年間、菊池地区安全運転管理者等協議会の理事、会長および顧問を歴任。長年、交通安全活動を推進してきました。



山田さん⑥は「とてもうれしい思いでいっぱいです。これからも菊池市と地域の交通安全に貢献していきたい」と話しました

**2月8日 旭日双光章
故・平井溜さんが受章**

昨年11月に亡くなられた故・平井溜さん(井戸方)に旭日双光章が授与されました。平井さんは昭和42年に旧泗水町議会議員に初当選し、36年にわたり町議会議員として在職。町の発展や産業、教育・福祉の向上に貢献されました。



市役所で行われた伝達式では、遺族代表として長女の山口悦子さん⑥と夫の久臣さん⑥が出席しました

**12月14日 市認定農業者連絡協議会七城支部
防災や健康のチェックシートを作成**

市認定農業者連絡協議会七城支部の女性部会が、防災士や各団体代表者の協力の下、「防災・健康に関するチェックシート」を作成。心と身体の健康を守るためにできる身近な取り組みや、災害の備えについてまとめられています。



チェックシートは七城地区の全戸へ配布。七城支所でも配布中です。上記の二次元コードからデータをダウンロードすることもできます

**12月12日 歩いて地域の魅力を再発見
菊池まちなみフットパスの体験会を実施**

(特非)くまもとLRネット(深川)が「菊池まちなみフットパス(赤星・深川コース)体験会」を実施。参加者13人は赤星・深川地区を巡る6.3kmを歩きました。当団体は体験会を生かし、今後、コースの見直しやイラストマップを制作予定です。



休憩場所や体験終了後には茶や菓子などが振舞われました。参加者からは「地域の魅力を再発見した」といった声が聞かれました

**2月21日 NPO法人菊池公園歴史の森
菊池公園に100本の桜を植樹**

令和3年度さくら功労者を受賞したNPO法人菊池公園歴史の森が、(公財)日本さくらの会から「宝くじ桜」100本の寄贈を受け、「日本一の桜の里づくり菊池さくら千年プロジェクト」の一環で、菊池公園に植樹を行いました。(関連24㉔)



ヤマザクラ42本、ヨウコウ36本、ジンダイアケボノ22本を植樹。きれいな桜を楽しんでもらえるよう、大切に育てていきます

**2月10日 地域と連携し住民の生涯学習に貢献
戸崎支館が県優良公民館表彰を受賞**

戸崎支館が優良公民館として県から表彰されました。同館は長年、地域や学校、各団体と連携し、地域住民の生涯学習の推進に大きく貢献してきたことが高く評価され、今回の表彰を受けました。



戸崎支館長の倉原良則さん(今)は、「地域や学校などと連携し、地域の要望に応えられるような活動を続けていきたい」と語りました

**1月21日 サクラの植樹や育成に尽力
市内の2団体がさくら功労者を受賞**

NPO法人菊池公園歴史の森とふるさと龍門ダム千年の森を育てる会が「令和3年度さくら功労者」を受賞しました。2団体は、長年サクラの植樹や育成などに尽力。全国で40団体が受賞し、県では菊池市のみ受賞しました。



(写真1)⑥から、ふるさと龍門ダム千年の森を育てる会の上野松年代表(遊蛇口)、小川智英さん(遊蛇口)、立花富成さん(遊蛇口)
(写真2)⑥から、NPO法人菊池公園歴史の森の佐藤國一さん(日向)、原田高臣さん(高野瀬)

**12月17日 菊池温泉安心・安全きれいな街づくり会議
温泉街の防犯パトロールを実施**

菊池温泉安心・安全きれいな街づくり会議(笠愛一郎代表世話人・生味)が温泉街の防犯パトロールを実施しました。会議の所属団体や菊池警察署も参加し、40人で飲食店を訪問。飲酒運転撲滅と防犯活動について周知しました。



飲食店からは「年末年始に向けお客様が多くなる時期に、パトロールしてもらえてありがたい。防犯活動に努めます」との声がありました

**3月12日 菊池さくら千年プロジェクト
今年も植樹の輪が広がっています! 日本一の桜の里づくり**

「菊池さくら千年プロジェクト」の一環として、市内各地で桜の植樹が行われました。荒牧区集落の道路沿いにシダレザクラ10本、柿木平・日向・中園地区でソメイヨシノ5本を植樹しました。また、滝黒仁田区、小野崎区、旭志グラウンドで



も桜の植樹を行いました。参加者は「桜の成長が楽しみ」「機会があればまた参加したい」と話していました。この取り組みは今年で10年目。これからも官民一体となって日本一の桜の里を目指していきます。



柿木平・日向・中園地区植樹会

**1月24日 北宮阿蘇神社
文化財防火デーに合わせ訓練を実施**

北宮阿蘇神社と市教育委員会が1月26日の「第68回文化財防火デー」にあわせ、菊池広域連合北消防署の協力の下、北消防署での会議や訓練、北宮阿蘇神社での消火栓の確認などを実施。日頃の火災対策の必要性を再確認しました。



コロナ禍のため、神社での防火訓練はできませんでしたが、社殿を想定した模擬訓練や神社設置の消火栓の確認などを行いました

**1月24日 明治安田生命保険相互会社
健康増進に関する連携協定を市と締結**

明治安田生命保険相互会社が市民の健康増進や市民サービスの向上を図るため、本市と健康増進に関する連携協定を締結。今後連携しながら、市民の健康に関する知識や意識の向上の他、地域活性化を図っていきます。



⑥から江頭美市長と日野研太郎本支社長、飯沼賢一熊本北営業部長